

Contacto de prensa:

Dart de México (001-800) 248-5960 dmexico@dart.biz **Sergio Silva** (55) 9177.1873

sergio.silva@hillandknowlton.com

México, país líder en Latinoamérica en reciclaje de unicel post-consumo

- El programa de reciclaje corporativo de Dart, inició en junio de 2010 y actualmente ha sumado a empresas y gobiernos que buscan un país más verde
- Con acciones como ésta, México se convierte en el primer país de Latinoamérica en reciclar unicel post consumo
- Dart, el productor número 1 de vasos de unicel en el mundo, lleva más de 15 años reciclando el unicel en Estados Unidos y Canadá

Atlacomulco, Edo. de México, 16 de junio de 2011. - Como parte de su estrategia de cuidado al medio ambiente y de responsabilidad social, Dart de México, la primer empresa en reciclar unicel post consumo en México y Latinoamérica ratificó su compromiso de seguir velando por una cultura a favor del reciclaje.

En el marco del primer aniversario del programa de reciclaje de unicel post consumo de Dart de México, Gerardo Pedra, gerente corporativo de programas de reciclaje de dicha empresa, comentó que este esfuerzo conjunto, demuestra el compromiso de Dart por incentivar el cuidado del medio ambiente, así como la educación en torno a la cultura del reciclaje.

El gerente de programas de reciclaje apuntó que este centro es innovador y único en su tipo, ya que anteriormente en México nadie se preocupaba por el reciclaje del unicel, y ahora esta es una alternativa real y gratuita. "Dart de México tiene una larga trayectoria a nivel mundial en reciclaje de unicel, ya que desde hace 15 años realiza esta práctica en Estados Unidos y Canadá, y nuestro país es el primero fuera de esa región en implementar estas estrategias", agregó.

El ejecutivo detalló que el plan está basado en una estrategia de conocimiento y concientización y que la gente ha respondido bien al llamado de acopiar y reciclar unicel. "A un año de haber iniciado el programa, contamos con excelentes resultados ya que hemos logrado sumar esfuerzos con la gente, así como con Asociaciones, escuelas, empresas y gobiernos, creando conciencia a favor del buen manejo de este material", comentó.

Dentro de la estrategia, una de las empresas asociadas es el Centro Comercial Triángulo Las Ánimas, el primer centro comercial en Latinoamérica en contar con un plan sustentable de manejo de residuos. Al respecto Melissa Schumacher, Jefa de Proyectos del centro comercial comentó que desde su concepción, Las Ánimas ha buscado reciclar y reutilizar, impulsando tanto a los usuarios como a los negocios a ser verdes. "El unicel ha sido catalogado como un residuo de manejar, por esta razón nos hemos sumando al esfuerzo de Dart para preservar el medio ambiente", finalizó.

Otro de los socios es Smurfit Kappa, uno de los mayores productores de cartón y de los recicladores más importantes del Estado de México. XXXX de la compañía mencionó que el encontrar una manera eficiente de reciclar este material significa un avance en las políticas de reciclaje de la empresa. Además de estas empresas, se han sumado organizaciones de la sociedad civil, escuelas, compañías multinacionales e individuos consientes del cuidado del medio ambiente.



El primer centro de acopio para el reciclaje de productos desechables de unicel post-consumo, está ubicado en la planta de Dart en Atlacomulco, Edo. de México. Está disponible los 365 días al año, las 24 horas para todas las personas y empresas que quieran contribuir al reciclaje de este producto y ayudar a la mejora del medio ambiente.

Para ser aceptado dentro del programa de reciclaje, el unicel debe contener el símbolo "6" con flechas (). Este material se encuentra en muchas formas, como puede ser en bloques moldeados para empacar equipos electrónicos, contenedores de comida rápida y vasos térmicos.

Acerca de Dart

Dart Container Corporation, fundada en 1937, establece el estándar de excelencia de la industria por proporcionar contenedores de alimentos y embalajes de alta calidad que son asequibles, seguros y fabricados con materiales que pueden ser reciclados bajo políticas de cuidado al medio ambiente. Dart impulsa día tras día acciones concretas para impulsar el reciclaje de unicel en el país y en el mundo. Dart tiene su sede en Mason, Michigan. Su filial en México tiene operaciones desde 1996 con dos plantas en Tijuana y Atlacomulco. Para mayor información consulta www.dart.biz/recicla